



Urgen perredistas en San Lázaro a lanzar convocatoria del Frente a CDMX

Desde la sede de la Cámara de Diputados, legisladores del PRD, entre ellos el coordinador y aspirante a representar al Frente Amplio en la Ciudad de México en 2024, Luis Cházaro, salieron a pedir a las dirigencias de los partidos integrantes, que “por favor” ya liberen la convocatoria para la selección respectiva.

Indicaron que no se trata de un ultimátum, pero urgieron a las dirigencias del PRI, PAN y del propio Sol Azteca, a destrabar el asunto.



El diputado Cházaro no se aventuró a señalar, como el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, que la oposición en la capital está “comiendo camote”, pero compartió esa idea.

“Yo no quiero decir una frase tan fuerte como esa, repito, un llamado respetuoso, subrayo respetuoso, pero firme a que por favor ya definan el método porque hay mucha efervescencia política”, alertó.

Acompañado por la diputada Gabriela Sodi, el diputado Marcelino Castañeda y el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, sentenció que el Frente está perdiendo tiempo, mientras Morena y aliados, se están perfilando los puestos.

“Hago un llamado muy respetuoso pero ya muy firme a que definan el método antes de que se descomponga el proceso, pues porque enfrente ya están caminando los precandidatos y es importante que nosotros también sepamos en qué método nos vamos a incluir”,

Señaló que al tratar el tema con la presidenta del PRD capitalino, Nora Arias, ella coincide en que cada partido debería presentar sus propuestas y alistar la contienda interna.

Incluso, Sodi Miranda sentenció que sin establecer claramente las reglas de la contienda interna en el Frente, se pueden provocar fracturas.